

A los 80 años

## Murió el empresario y líder de la CPC Ricardo Ariztía

El reconocido empresario y expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Ricardo Ariztía, falleció en la mañana de jueves a los 80 años producto de un cáncer. Ariztía lideró al gran empresariado chileno entre los años 2000 y 2002. También ejerció como presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura en los periodos 1997-2000 y 2018-2021.

El ingeniero agrónomo de la Universidad Católica también fue director de Indap durante la primera administración de Sebastián Piñera. Ariztía dedicó su vida al mundo agrícola y a la promoción de la actividad empresarial. Asimismo, en su rol de político, actuó como alcalde de Alhué entre 1970 y 1973. Recordada es su intervención durante el Encuentro Nacional de la Empresa (Enade) en 2001, cuando, como presidente de la CPC, y frente a más de 1.500 empresarios, emplazó al entonces Mandatario Ricardo Lagos: “Presidente, déjenos trabajar tranquilos”, expresó.